
2024年度　アンケート結果（集計）

【特によかった行事、保育内容があればお書きください】

・ピザ作りが楽しかったようです

・Sports Dayも保育参観も普段の様子もたくさん練習した姿が見られたので良かったです

【その他、ご意見がありましたらお書きください】

・いつも本当にありがとうございます！

・年中以降のクラス、連携受け入れ可能な園がもっとちかくにあったらありがたかったです

・職員の皆様がやさしくいろいろ相談にも対応してくださり感謝しています
　園の中の様子を実際に見たことがないので（写真ではありますが）見学もいつかしてみたいです
　本当にありがとうございます

・いつも丁寧に対応いただき感謝いたします

・Sports Day、参観日は子供が楽しそうにしているのが伝わりました

・ほかの園との差別化（金山駅近を利用して電車を見に行くなど）珍しい体験をさせてもらえてありがたいです

・保育参観の内容がとてもよく、勉強になることもあり楽しかったです。ｻｰｸﾙﾀｲﾑはとても素晴らしいと思います！

・毎日、我が子もお友達もキラキラの笑顔で帰ってきてくれることが、親としては大変ありがたいです
（初めて入園前に見学をさせてもらった際にも、ぽっぽの子どもたちはキラキラしていることが印象的でした）
 先生方が子どもたちのペースをじっくり見守り、声掛けをしてくださるなど手厚く保育してくださり心から感謝申し上げます。

・いつも先生方が笑って楽しそうなので、きっと子供たちも楽しいんだろうなあと安心して預けさせていただいてます。
 ありがとうございます。

・Sports Dayはプログラムが多くて子供も大人も大変そうなのでもう少し短時間でもいいと思います

・すべての行事を通して子どもたちの「嬉しい」「楽しい」が体全体から伝わってきています。
 日頃の連絡帳や写真から伝え　てくださっていることが行事に参加すると「こういうことだったんだ」と実感できています。

・保育参観でのｻｰｸﾙﾀｲﾑの様子が見られてうれしかったです。
 ピザ作りのお買い物はとても楽しかったようで、すーぱーで野菜を見ると思い出して話してくれます

・Sports Dayで去年との違いに驚き、とても嬉しかったです。１年の季節ごとの行事だけでなく、
毎日の園生活の中で本当にたくさんのことを教えていただいていたのでありがたく、また本人もとても楽しんでいました。

・お迎えの時、混雑していたりバタバタしているとホワイトボードやクリップボードの内容を見損ねることが多いのでアプリなど
が導入されると嬉しいなと思います（感染症情報や泥遊び予定。何汚れで服を着替えたのか、うんち、お昼寝の有無等せっ
かく書いていただいているのに送迎のタイミングを逃すと見返せないので）
いつも楽しそうにぽっぽに通えています。ありがとうございます。

・自分ではうまく話せないので園での様子がもう少し詳しく知りたい。
　他園と比べるのはよくないとは思いますが、写真がとても少なく、園での様子がわかりません。
　販売でもよいのでいろいろなシーンでの写真をたくさんお願いしたいです。

・給食をどのように食べているのかすごく気になるので、給食の様子を見られる機会が
　もしあれば（映像でも参観でも）嬉しいなあと思います。

・毎日楽しそうに通ってくれているし、安心して預けることができる。ありがとうございます。

・給食に使ったしおやさとう、あぶらなどなるべく良いものを使っていただきたいです。
　よろしければ体に良いあらしお、くろさとう、ごま油やオリーブ油を使っていただければ助かります

・楽しく安全に過ごせられれば満足です

・いつもありがとうございます。汚れたエプロン等を入れるビニール袋ですが、
　エコバッグなど使い捨てではないものに変更できないでしょうか？毎日ゴミが出てしまう為ご検討お願いします。


